
Verbale n.9 del 28 Febbraio 2023

Riunione N.9 del COMITES del Nuovo Galles del Sud, Australia
Del 28 Febbraio ore 18

sulla piattaforma digitale Zoom

Alle 18:41 del 28 Febbraio 2023 il Presidente Luigi Di Martino apre la seduta. Il Presidente avverte i

membri del comitato che la riunione sarà registrata al fine di facilitare la stesura del verbale.

Il Presidente pronuncia l’Acknowledgement of Country.

Dopo aver dato il benvenuto a tutti i presenti, procede alla discussione dei punti all’O.d.G:

1. Presenze, scuse e quorum;

2. Approvazione del verbale della seduta precedente (in allegato);

3. Aggiornamenti dal Consolato e dal membro CGIE;

4. Aggiornamento situazione finanziaria;

5. Approvazione spesa di AUD 164.30 per il pernottamento degli sbandieratori;

6. Evento raccolta fondi;

7. Aggiornamento del Presidente sulla riunione Intercomites di Hobart;

8. Varie ed eventuali.

1. Presenze, Scuse, Quorum

Consiglieri Presenti Assenti
giustificati

Assenti
ingiustificati

Aloisi Maurizio X

Di Martino Luigi X

Frino Alessandro X

Genovesi Lisa X

Gerardi Luciano Gerry X

Grigoletti Michele X

Leuzzi Domenico X

Micallef Allan Francis X

Rajo Paolo X

Scorciapino Antonina Giacoma X



Testa Giammarco X

Zangari Marco X

Totale 9 2 1

1. Il quorum è raggiunto.

Il segretario Gerardi entra nella riunione alle 18:14, nel tempo antecedente è stato formalmente sostituito

dal membro dell’Esecutivo Marco Zangari.

Il Presidente, dopo aver formalizzato il numero dei presenti, ricorda l’ex Presidente del ComItEs del

Western Australia a Perth WA recentemente scomparso, Francesco Abbonizio.

2. Approvazione del verbale della seduta precedente
Il verbale della seduta n.8 del 9 Dicembre viene votato all'unanimità dei presenti.

3. Aggiornamenti dal Consolato e dal membro CGIE
La Viceconsole Caterina Pascali è presente alla riunione, ma a causa di problemi tecnici non è in grado di

abilitare l’audio ed è quindi impossibilitata a partecipare alla discussione.

Il rappresentante CGIE Franco Papandrea informa i presenti che il Governo non ha ancora individuato i

rappresentanti del CGIE di nomina governativa. Il ché sarebbe in contrasto con la legge che prevede le

nomine entro 5 mesi dall’insediamento del nuovo Governo. Pertanto, fin quando la Premier Meloni non

nominerà tali rappresentanti, il CGIE non potrà riunirsi in Consiglio.

4. Aggiornamento situazione finanziaria
Il Tesoriere Alessandro Frino aggiorna i presenti che il comitato ha ricevuto dei fondi dal Consolato per

una somma di circa 5000 (cap. 3103 e 3106); poi invita tutti i consiglieri a visionare l’allegato inviato

tramite email prima della riunione.

Il presidente specifica che tali fondi fanno riferimento al 2022, più precisamente al bilancio preventivo del

2021.

Il presidente aggiunge che la domanda dei fondi aggiuntivi non è stata processata, innanzitutto, a causa

dei ritardi nell’approvazione del bilancio consuntivo dovuti al buco di bilancio e, in secondo luogo,

all’esistenza di fondi già disponibili e non spesi per progetti del Comitato precedente.



Il tesoriere informa che la bozza del bilancio consultivo per il prossimo anno sarà pronta tra qualche

giorno.

5. Approvazione spesa di AUD 164.30 per il pernottamento degli sbandieratori
Il Presidente introduce il tema spiegando che il Comites NSW è riuscito a intercettare gli sbandieratori di

San Gemini invitati in Australia dal Comites di ATC. Da tale collaborazione nascono due eventi:

- Il primo, alle ore 18:40 del 25 aprile al Marconi Club di Bosley Park in concomitanza con partita

del Marconi Stallions:

- Il secondo, alle ore 11:30 del 26 aprile a Lambert Park.

Quest'ultimo evento ha fatto da contorno alla raccolta fondi organizzata dall’associazione no-profit

Beyond Blue in favore della salute mentale.

Il Presidente ha così voluto ringraziare in primis il Presidente dl ComItEs di ATC Franco Barillaro, il cui

collaborazione ha permesso l'esibizione degli sbandieratori a Sydney. Successivamente, ha spiegato le

spese affrontate per il pernottamento degli sbandieratori. A queste spese, per un totale di 564.30 AUD, il

Marconi Club ha partecipato con l’ammontare di circa 400 AUD, mentre le spese di competenza del

ComItEs NSW ammontano a 164.30 AUD.

Le spese vengono messe a votazione dei presenti e approvate all'unanimità.

6. Evento raccolta fondi
I presenti discutono sulla possibilità di cercare una data che non sia in concomitanza con altri eventi

organizzati dalle diverse associazioni di Sydney e del NSW. Si commissionano i lavori ad un gruppo

ristretto formato da Paolo Rajo, Lisa Genovesi, Antonia Scorciapino e Luciano Gerry Gerardi.

7. Aggiornamento del Presidente sulla riunione Intercomites di Hobart

Il presidente informa i presenti che nella riunione suddetta si son trattati diversi argomenti:

- l’insegnamento della lingua Italiana :

- il funzionamento e le esigenze degli enti gestori in ogni singolo Stato;

- la mancanza di manodopera;

- le problematiche relative alle qualifiche professionali italiane non riconosciute in Australia;

- come il percorso di conversione delle singole qualifiche cambi da stato a stato;

- age care;

- i servizi consolari.

8. Varie ed eventuali
Il presidente invita il Segretario Gerardi a fornire degli aggiornamenti in merito al sito internet del comitato.



Gerardi spiega che la costruzione del sito internet è in corso, sottolineando che i contatti con l'azienda

Visual Zone si sono intensificati nelle ultime settimane. Poi, introduce e da la parola ad Alex Favalli,

direttore dell’azienda Visual Zone che spiega le problematiche derivanti dal dominio. Nello specifico, il

Web designer illustra ai presenti l'impossibilità di accedere al vecchio dominio “comitesnsw.com”.

L’indirizzo è sotto la proprietà e gestione della vecchia amministrazione e non vi è collegato alcun sito

host. La proprietà di tale dominio appartiene ancora all'ex Presidente Aloisi, il quale, anche se legale

rappresentante del comitato uscente, dichiara che la gestione del sito era delegata al suo esecutivo,

pertanto non è a conoscenza delle credenziali di accesso. Il comitato prende atto dell'impossibilità di

accedere al dominio.

Gerardi e Favalli spiegano al gruppo che per semplicità si è deciso di ovviare alla questione scegliendo il

nuovo indirizzo “comitesnsw.com.au”. Non ci sono obiezioni tra i presenti.

Gerardi rammenta a tutti i singoli membri di inviare del materiale per arricchire il portale.

Il Presidente invita i presenti a condividere con i propri contatti l’annuncio del comitato sulla ricerca di un

nuovo elemento di segreteria.

Si chiude la riunione alle ore 19:39.

Il Segretario
Luciano Gerry Gerardi

Il Presidente
Luigi Di Martino


